

周防大島町の話題



▲フラを披露するいわき市のフラガールの皆さん

「フラガール」元気をお届け

10月3日、東日本大震災の復興支援の感謝と、全国の被災地へ元気と勇気ときずなの大切さを届けようと全国キャラバンを展開している福島県いわき市のスパリゾートハワイアンズのフラガールが来島。「フラガール全国きずなキャラバン in 瀬戸内のハワイ」と題し、周防大島のフラチーム4団体とともに、フラを披露しました。

また、フラガールの皆さんは、10月4日に、周防大島高校や高齢者施設を訪れ、生徒や入所者と交流を行いました。

秋晴れの中を駆け抜ける

10月6日、「2019 サザンセット・ロングライド in やまぐち」が開催され、全国各地から887人の参加がありました。

当日は絶好のサイクリング日和となり、参加者の皆さんは、思い思いのスピードで景色を楽しみながら、柳井地域の沿岸部など全長152kmのコースを駆け抜けました。

また、町内に設置されたエイドステーション（休憩所）では、茶がゆ、サザエのつぼ焼き、みかん鍋なども楽しまれていました。



▶エイドステーションでのおもてなし。多くの団体、ボランティアの方にご協力いただきました。



▲趣向を凝らした啓発が盛り込まれた山口県警察音楽隊による演奏

安全フェスタで注意喚起

10月10日、山口県大島防災センターにおいて、「安全フェスタ in 大島」が開催されました。

これは、子どもや高齢者をはじめとする地域住民を事件や事故から守ろうと、柳井広域防犯対策協議会の主催で開かれたものです。

当日は、「うそ電話詐欺」の寸劇や保育園児によるフラのステージなどで防犯を呼びかけたほか、山口県警察音楽隊が、啓発を含めた演出を加えながら迫力のある演奏を行いました。